

Luc VERMERSCH nommé Vice-Président d'Unigrains

Il succède à Jean-François ISAMBERT, Vice-Président depuis 2009

Paris, le 2 juillet 2025 – Unigrains, l'investisseur-partenaire des entreprises de l'agri-agroalimentaire, annonce la nomination de **Luc VERMERSCH** en tant que Vice-Président. Il succède à **Jean-François ISAMBERT**, qui occupait cette fonction depuis 2009 et qui poursuivra son mandat d'Administrateur jusqu'à l'Assemblée Générale de juin 2026.

Cette nomination s'inscrit dans la continuité de la gouvernance d'Unigrains depuis sa création en 1963 par la profession céréalière française (AGPB et AGPM). En plus de sa participation active aux différents Conseils et Comités décisionnels d'Unigrains et de ses filiales, **Luc VERMERSCH** jouera un rôle central aux côtés d'**Éric THIROUIN**, Président Directeur Général, en tant que garant de la vision stratégique des actionnaires-fondateurs céréalières, de la cohérence des choix d'investissement et des valeurs portées par l'entreprise.

Éric THIROUIN, Président Directeur Général d'Unigrains, déclare : *« Tous les membres du Conseil d'Administration se joignent à moi pour remercier chaleureusement Jean-François ISAMBERT pour son engagement sans faille depuis 15 ans en tant que Vice-Président et près de 20 ans en tant qu'Administrateur. Il a profondément marqué notre entreprise par sa conviction qu'il ne peut y avoir d'industrie agroalimentaire forte sans une agriculture résiliente et productive. La nomination de Luc VERMERSCH intervient alors que nous souhaitons accélérer le développement d'Unigrains et amplifier son accompagnement des entreprises de notre secteur. Je salue son engagement et je me réjouis de pouvoir compter sur lui à mes côtés. »*

Jean-François ISAMBERT, Administrateur d'Unigrains, déclare : *« Au fil des années, j'ai pu observer l'évolution remarquable d'Unigrains. Cette entreprise incarne pleinement la capacité de mobilisation de la profession céréalière dans la réalisation de projets ambitieux et porteurs de sens. Ce fut un privilège de contribuer à cet effort collectif et j'ai toute confiance dans les perspectives de développement d'Unigrains. »*

Luc VERMERSCH, Vice-Président d'Unigrains, déclare : *« Je remercie Éric THIROUIN et le Conseil d'Administration d'Unigrains pour leur confiance. Depuis mon entrée au Conseil, il y a un an, j'ai pu mesurer l'importance de la mission d'Unigrains et l'engagement de ses équipes. Je suis convaincu du rôle important que nous jouons pour renforcer sans cesse le lien entre agriculture et agroalimentaire. Je compte m'investir pleinement dans cette nouvelle responsabilité. »*

Biographie de Luc VERMERSCH



Agriculteur dans la Somme, Luc VERMERSCH cultive, en GAEC (groupement agricole d'exploitation en commun) avec ses deux fils, 230 hectares en polyculture-élevage. Il est Administrateur depuis 2012 et Secrétaire Général Adjoint depuis 2019 de l'AGPB (Association Générale des Producteurs de Blé) et occupe plusieurs responsabilités dans l'écosystème céréalière français :

- Président Délégué de la coopérative NORIAP (céréales, semences)
- Président d'Union Finances Grains
- Président du Comité Régional Grandes Cultures Hauts-de-France
- Co-Président du Comité Promotion Communication chez Intercéréales.

A propos d'Unigrains

Unigrains, société d'investissement spécialiste de l'agroalimentaire et de l'agro-industrie, accompagne depuis plus de 60 ans les entreprises en mettant à disposition de leurs dirigeants des solutions financières sur mesure, en fonds propres et quasi-fonds propres, ainsi que son expertise sectorielle reconnue. Unigrains gère aujourd'hui plus d'un milliard d'euros, et est partenaire de 80 entreprises, intervenant à différents stades de leur développement, notamment lors de réorganisation du capital, d'investissements stratégiques et d'opérations de croissance externe. Pour plus d'information : www.unigrains.fr

Contact Presse Unigrains : Ari Levine / alevine@unigrains.fr / +33 (0)6 69 20 79 19